



Retraite en silence : La Divine Volonté dans les Saintes Écritures

Découvrez la richesse de la Divine Volonté dans les Saintes Écritures lors d'une retraite en silence à Ruffec, en Charente. Prêchée par le Père Gabriel Marie Tchonang, cette retraite, du 3 au 7 mars 2025, vous invite à méditer et approfondir votre foi dans un cadre propice au recueillement.

? **Du lundi 3 mars 2025 à 9 h 30**

? **Au vendredi 7 mars 2025 à 14 h**

*“Ta parole est une lampe qui éclaire mes pas, une lumière sur ma route.”
(Ps 119, 105)*

Prédication : Père Gabriel Marie Tchonang

? **Lieu :** Lycée Privé Polyvalent Roc Fleuri
6, boulevard des Grands Rocs – 16700 Ruffec

? **3 cénacles en Charente :**

- Villefagnan : 06 56 69 31 68
- Angoulême : 06 82 85 75 48
- Barbezieux : 06 84 23 06 54

Contact principal :

Charles HUBER – 06 71 62 63 22

? Pour plus d'informations :

<https://luisapiccarreta.fr/evenements/>

<https://www.luisapiccarretaofficial.org/>

Affiche Retraite en silence – mars 2025 [Télécharger](#)

Devant l'importance du message de Jésus et l'urgence de le faire connaître à l'humanité en commençant par les chrétiens, au vu de l'appui de l'autorité de l'Église et du « Nihil obstat » de la Congrégation pour la Doctrine de la Foi donné aux écrits de Luisa Piccarreta, en considérant que diverses associations privées de fidèles ont été créées en d'autres lieux pour faire connaître la spiritualité de la Divine Volonté, devant les risques nombreux de déformation des messages et des enseignements de Jésus à Luisa Piccarreta, le Seigneur a permis en France la création d'une association privée de fidèles entièrement soumise aux autorités de la Sainte Église, afin de faire connaître et promouvoir la spiritualité de la Divine Volonté d'après les enseignements donnés par Jésus à la servante de Dieu Luisa Piccarreta.

L'association obéit aux dispositions des canons 298 à 329 du Code de Droit Canonique, et plus spécifiquement aux dispositions des canons 321 à 329 traitants des associations privées de fidèles. Elle est sans but non lucratif et travaille en étroite collaboration avec les associations franco-canadienne et italienne qui poursuivent le même objectif.